

Tudela, 8 de abril de 2020

Estimadas familias:

Mediante el presente comunicado, queremos aclarar varios temas respecto a los recibos emitidos en marzo y los que se emitirán a partir de abril y hasta el fin del confinamiento y reanudación de la actividad normal.

- Comedor: El recibo que se ha emitido este mes de marzo ha sido por la mitad de la cuota del servicio. No se volverá a emitir ningún recibo hasta el fin de confinamiento, con el consiguiente regreso a las aulas.
- Transporte: El recibo que se ha emitido este mes de marzo ha sido por la mitad de la cuota del servicio. Tampoco se volverá a emitir ningún recibo hasta el fin de confinamiento, con el consiguiente regreso a las aulas.
- Aportaciones: Sabemos que son momentos difíciles para todos, también para los colegios de la Compañía de Jesús, que continúan en activo y con proyectos de futuro. Es por esto que, según las recomendaciones de Escuelas Católicas, se seguirán girando las aportaciones con normalidad, sabiendo que es política del colegio y de los jesuitas estar al lado de los más vulnerables. Por ello, si alguna familia tiene alguna dificultad para continuar con la aportación durante el confinamiento os pedimos que lo notifiquéis de manera personal al correo del colegio.

Si tuvierais cualquier duda, consulta o dificultad, podéis planteárnosla a través del correo electrónico recepcion@jesuitastudela.org, desde el que trataremos de, lo más rápido posible, solventarla y daros una respuesta.

Deseando que estéis todos bien y agradeciendo vuestra paciencia y colaboración en estos días tan difíciles para todos, os enviamos todo nuestro ánimo.

Recibid un cordial saludo,

Equipo directivo